

das **Mitteilungsblatt**
der Stadt

blies kastel

... natürlich schön

Blieskasteler

Nachrichten

57. Jahrgang

Freitag, 24. August 2018

Nr. 34/2018

Schutzengel unterstützen Herzenswunsch des schwerstbehinderten Max mit 2.000 Euro



Der 22jährige Max freut sich riesig über den neuen Balkon, den er problemlos mit seinem Rollstuhl von der Wohnung aus befahren kann. Max findet es herrlich, nunmehr jederzeit „frische Luft“ genießen zu können.

Seit 12 Jahren muss der aufgeweckte Max E. sein Leben überwiegend im Rollstuhl verbringen. Der sympathische 22jährige, der gemeinsam mit seiner Mama eine Wohnung (1. Stock) in Heiligenwald bewohnt, kam mit der schlimmen und unheilbaren Krankheit „Muskeldystrophie Duchenne“ zur Welt, die fortschreitend zu immer schwerwiegenderen gesundheitlichen Beeinträchtigungen führt. Mittlerweile kann Max seine Arme und Beine nicht mehr bewegen und seit zwei Jahren muss er nachts beatmet werden. Ungeachtet seines tragischen

Schicksals und allen damit verbundenen Beeinträchtigungen im Alltag möchte der aufgeschlossene junge Mann soviel wie möglich am öffentlichen Leben teilhaben und eine berufliche Ausbildung absolvieren. Indes wird es vor dem Hintergrund massiver Atemprobleme und daraus resultierender Angstzustände zunehmend schwieriger für Max, die Wohnung zu verlassen. In dieser schwierigen, belastenden Lebenssituation entstand vor zwei Jahren bei der kleinen Familie der Herzenswunsch, die Lebensqualität von Max durch den Anbau eines Balkons an die Wohnung deutlich zu verbessern. Insoweit könnte sich der junge Mann bei gutem Wetter im Freien an der frischen Luft aufhalten, was ihm gesundheitlich sehr guttut. Zugleich sollte er durch die hinzugewonnene Eigenständigkeit wieder mehr an Selbstvertrauen und Unabhängigkeit gewinnen. Doch das „Wunschprojekt Balkon“, bei dem u.a. ein Heizkörper zu versetzen und eine breite Balkontür (Rollstuhl) einzubauen waren, „schlug mit immensen Kosten in Höhe von 12.000 Euro zu Buche“.

Als wir Ende April 2018 von dem Herzenswunsch der Familie, die ihrem Ziel mit eisernem Sparwillen schon sehr nahe gekommen war, erfahren haben, war sofort „ohne wenn und aber“ klar, dass wir die zur Realisierung des Projektes noch fehlenden 2.000 Euro beisteuern. Mit unserer finanziellen Zusage konnten die baulichen Maßnahmen an die ausführenden Firmen in Auftrag gegeben werden.

Am 08. August 2018 war es soweit ! Endlich waren alle Bauarbeiten zum Abschluss gebracht und für Max und seine Mama ging ihr lang gehegter Wunsch in Erfüllung. Mit dem neuen 4 x 2,5 m großen Balkon ist die freundliche Familie inzwischen sehr glücklich und freut sich vor allem darüber, dass damit eine deutliche Verbesserung der Lebensqualität von Max erreicht werden konnte.

Die gemeinnützigen Blieskasteler Schutzengel freuen sich, dass sie mit ihrer 2.000 Euro-Spende helfen konnten, auch diesen Herzenswunsch zu erfüllen. Sie wünschen Max und seiner Mama von Herzen alles erdenklich Gute für ihre Zukunft und stehen auch künftig mit Tat und Rat zur Seite, wenn ihre Hilfe benötigt wird. Darauf geben wir unser Schutzengel-Ehrenwort !